

## **NOTA DE PRENSA N° 054- 2014-2015/JCC-CR**

Congreso de la Republica reconoció a

### **LOS KJARKAS**

- A iniciativa del congresista Johnny Cárdenas Cerrón.
- Por su trayectoria y aporte a la cultura latinoamericana.

El parlamentario Johnny Cárdenas Cerrón realizó el reconocimiento especial a los legendarios de la cultura viva del folklore Los Kjarkas en el Congreso de la República del Perú, el día miércoles 15 de abril a partir de las 17:00 horas en la sala G. Mohome del Palacio Legislativo.

Antes de ingresar a la ceremonia, pasaron y recibieron el saludo respectivo por la Presidenta del congreso de la Republica en el Hemiciclo y durante el pleno de sesiones, cuando el grupo musical se encontraba en las graderías del Parlamento Nacional acompañado del congresista Johnny Cárdenas Cerrón.

Estuvieron presentes Pierre Emille Vandoorme Romero Director del Audiovisual, la Fonografía y los Nuevos Medios del Ministerio de Cultura, Gustavo Rodríguez Embajador de Bolivia, entre otras autoridades, artistas y público en general.

Gonzalo Hermosa Gonzales Director de La Agrupación, señaló que los Kjarkas es un grupo musical boliviano fundado en Capinota (Bolivia) en 1965 por los hermanos Hermosa: Wilson, Castel y Gonzalo (2/10/1950), más Édgar Villarroel. El nombre del conjunto tiene su origen en la palabra kharka, del quechua sureño, que significa "temor o recelo". O también "temblor". Los Kjarkas hasta la fecha, tienen 44 años de fructífera trayectoria, no solo el grupo más importante de Bolivia y Latinoamérica sino una leyenda viva en el mundo, recorriendo el mundo en giras que lo han llevado por todos los continentes y muchísimos países, ofreciendo conciertos en los teatros más importantes del planeta.

el parlamentario Johnny Cárdenas Cerrón hizo entrega de un merecido reconocimiento a la agrupación musical boliviana, por su trayectoria y aporte a la cultura del país y el mundo. "Creemos que es una leyenda viva del folclor latinoamericano, y ejemplo de cultivar música y arte de los pueblos del Perú y nuestros hermanos países" sostuvo el legislador.

Se sabe que la agrupación musical cumplirá 44 años de vida artística llevando cultura y fortaleciendo la identidad y visibilizando la diversidad, así mismo hermanando a los pueblos de Latinoamérica y el mundo, por ello estarán en su gira por las ciudades de Puno, Juliaca, Arequipa, Cusco, Lima, Huaraz, Huancavelica, Ayacucho, Huancayo y Tarma cumpliendo una gira en homenaje a Gonzalo Hermosa.

Lima, 15 de abril de 2015.